

HISTÓRICO GREMIO AFECTADO

"Destrozaron todo": sindicato de Suplementeros de Ovalle sufre violento robo

MARTHA HECHERDORSF / Ovalle

El Sindicato de Suplementeros de Ovalle atraviesa uno de los momentos más duros de su historia, pues el daño no fue solo material.

Y es que durante la semana pasada, su sede fue blanco de un violento robo que no solo significó la pérdida de artículos de valor, sino también la destrucción de sus instalaciones.

La presidenta del gremio, Patricia Veliz, recuerda con tristeza el momento en que recibió el aviso. "Nos avisó un señor que trabaja ahí cerca. Cuando fuimos, habían roto una protección del baño de hombres. Nosotros cerramos como se pudo, pero después volvieron y rompieron el vidrio, se metieron de nuevo y destrozaron todo", lamentó.

Los delincuentes sustrajeron utensilios de cocina, hervidores, estufas, juegos de copas, y una serie de elementos que los suplementeros usaban en sus actividades. Pero lo más grave, fue el nivel de destrucción provocado. "Se robaron todas las cañerías de cobre de los baños, dejaron lavamanos quebrados, rompieron muros para sacar protecciones. Fue una maldad total", aseguró Veliz.

HISTORIA Y VALOR DEL SINDICATO

La sede afectada era la principal casa del sindicato, lugar donde los suplementeros, muchos de ellos hijos o nietos de los fundadores, se organizaban, guardaban material de trabajo y realizaban actividades sociales. "Este año cumplimos 56 años. Nuestra sede era un orgullo para nosotros. Nos costó mucho construirla, ladrillo por ladrillo. Ahora verla así, hecha pedazos, da pena e impotencia", expresó Patricia Veliz conmovida.

Hoy el sindicato está conformado por 32 socios activos, quienes no solo cumplen el rol de distribuidores de prensa, sino también como informantes comunitarios en calles y kioscos. "Somos los que entregamos las noticias, pero también ayudamos a los vecinos. Mucha gente llega a preguntarnos por direcciones, locomoción, trámites. Somos un servicio para la comunidad", afirmó.

ESPERAN APOYO

Desde el gremio indicaron que ya se han comunicado con el alcalde de Ovalle, Héctor Vega Campusano, y esperan poder coordinar con el mu-

Con más de medio siglo de historia, la sede del sindicato fue destruida tras un violento robo. El gremio, formado por trabajadores desde hace generaciones, hoy enfrenta la dura tarea de reconstruir no solo su espacio, sino también su memoria colectiva.



La sede del Sindicato de Suplementeros de Ovalle resultó con graves daños tras el robo, afectando su infraestructura y mobiliario.

nicipio un plan de apoyo. "Estamos recién organizándonos, viendo cómo comenzar a reparar, primero desde afuera, asegurando la sede. Luego veremos cómo levantar lo de adentro", comentó Veliz.

Por ahora, no han iniciado campañas formales de recolección de ayuda, pero no descartan hacerlo. El llamado, aseguran, es a las autoridades, empresas y vecinos que quieran aportar con materiales, servicios o recursos para reconstruir este espacio tan simbólico para la ciudad.

"Lo que más duele no es solo lo que se llevaron, sino cómo lo dejaron. Esto fue vandalismo, una maldad sin sentido. Ojalá nos ayuden, porque solos nos costará mucho volver a levantarnos", concluyó la presidenta del sindicato.

MUNICIPIO COMPROMETE APOYO PARA RECUPERACIÓN DE LA SEDE

Tras conocer el violento robo que afectó a la sede del Sindicato de Suplementeros de Ovalle, el alcalde Héctor Vega Campusano visitó el lugar para constatar en terreno los daños y expresar su respaldo a la organización.

"Acá vemos nuevamente a las bandas que están dedicadas al robo de cobre. En el caso de la sede de los suplementeros de Ovalle, los antisociales ocasionaron muchos destrozos, pues su objetivo era sustraer todas las cañerías de cobre. Producto de lo mismo, provocaron daños en los servicios higiénicos, en el área de cocina, gran parte del mobiliario y destruyeron parte importante de la estructura para poder ingresar al recinto", señaló el



Este año cumplimos 56 años. Nuestra sede era un orgullo para nosotros. Nos costó mucho construirla, ladrillo por ladrillo. Ahora verla así, hecha pedazos, da pena e impotencia"

PATRICIA VELIZ

PRESIDENTA DEL SINDICATO DE SUPLEMENTEROS DE OVALLE

jefe comunal. Ante esta situación, el municipio se comprometió a apoyar la reparación del espacio afectado, mediante la entrega de materiales y mano de obra. "Vamos a colaborar con esta histórica organización para que su sede vuelva a ser funcional. Hoy se encuentra inutilizable tras la acción de estos delincuentes, pero vamos a trabajar para devolverles un lugar digno y seguro", agregó el alcalde.

COORDINACIÓN REGIONAL

Desde la seremi de Seguridad Pública informaron que el caso del robo a la sede del Sindicato de Suplementeros se enmarca dentro de los delitos contemplados en el recién aprobado Plan Regional de Seguridad Pública, el cual aborda robos en lugares habitados y no habitados, entre otros.

El seremi Adio González Cortés explicó que actualmente existe una coordinación activa con la municipalidad de Ovalle, a través de su Dirección de Seguridad Pública, para diseñar estrategias de intervención que permitan reducir los niveles de delito en la comuna. "Estamos trabajando junto a los equipos municipales y policiales, priorizando la prevención y respuesta en sectores donde se concentran hechos delictuales", señaló.

Asimismo, el seremi destacó que, según el sistema S.T.O.P. de Carabineros, las cifras de delitos en Ovalle han mostrado una baja en comparación a periodos anteriores, aunque subrayó que la denuncia sigue siendo clave para focalizar los esfuerzos de seguridad.